



Antwort zur Anfrage Nr. 0653/2019 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim BÜNDNIS 90/
DIE GRÜNEN betreffend **Einstiegssituation an der Haltestelle Am Schinnergraben (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wann ist mit der Umprogrammierung zu rechnen, die ja „eigentlich“ im Verhältnis zu Bau-
maßnahmen nicht so aufwendig sein kann und die Situation am Schinnergraben deutlich
fahrgastfreundlicher machen würde?*

Die Mainzer Mobilität (MM) teilte der Verwaltung mit, dass sie bereits bei der Erarbeitung einer Lösungsfindung ist und mit der Genehmigungsbehörde Kontakt aufgenommen hat. Ziel der MM ist es, dass mit Inbetriebnahme der umgebauten Haltestelle „Am Schinnergraben“ ab Sommer 2019 auch der Einstieg in Fahrtrichtung links möglich sein soll.

Die Modifizierung der Fahrzeuge ist nicht trivial, da zum einen der Einbau neuer Schalter und die dazu benötigte Verkabelung notwendig ist, damit das Fahrpersonal überhaupt die Möglichkeit hat, die Türen beidseitig anzusteuern. Darüber hinaus ist ein Umbau an den Fahrzeugen erforderlich, der auch alle Sicherheitsaspekte berücksichtigt. Zum anderen muss die Technische Aufsichtsbehörde über die Nachrüstung informiert und über diese, eine Genehmigung eingeholt werden.

Mainz, 08.04.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete